

BESUCHER-WC

11





## **Farbkonzept**

Gelb ist die Erkennungsfarbe des Rathauses - sie stammt aus dem Wappen der Stadt und macht das Gebäude zu einem Gronauer. Jedoch verwandte Deilmann auch weitere kräftige Farben, oft zusammen mit einprägsamen Piktogrammen, ganz im Geist der Zeit im Inneren. So sind beispielsweise wichtige Funktionen blauviolett hervorgehoben.

*Foto: Thomas Knüvener*

## **Das Gronauer Rathaus weiterbauen!**

Der Bürgerverein Dinkelaue Gronau und Epe engagiert sich für den Erhalt des preisgekrönten Bauwerks von Prof. Deilmann.

Mehr unter: **[www.rathaus-gronau-weiterbauen.de](http://www.rathaus-gronau-weiterbauen.de)**